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Planteamiento hecho por Ricardo Lagos incluiría carteras de Transportes, 
Vivienda, Corto y Bienes Nacionales

Interrogantes provoca anuncio de que OO.PP. 
coordinará toda el área de infraestructura
El anuncio hecho por Ricardo 
Lagos, en el sentido de que el 
Ministerio de Obras Públicas 
asumirá, a través de un 
decreto, la coordinación de 
todas las áreas relacionadas 
con la infraestructura a partir 
de marzo, llamó la atención 
incluso en algunos sectores 
del nuevo gobierno. 
En ciertos círculos DC se 
estima que si se hace efectiva 
la coordinación a través de 
OO.PP., eso implicaría 
transformar dicha cartera en 
una especie de «super- 
ministerio». Tal posibilidad 
—se dice— refleja "el afán de 
protagonismo" del líder 
socialista, y una clara 
intención de proyectar desde 
Obras Públicas sus 
aspiraciones presidenciales.

El planteamiento de Lagos, de ha
cerse efectivo, significaría que su car
tera coordinaría otros cuatro minis
terios relacionados con el tema de la 
infraestructura: Transportes (donde 
asumirá el DC Narciso Irureta); Vi
vienda (cartera en que estará el in
dependiente Edmundo Hermosilla); 
Corfo (que presidirá el DC Felipe 
Sandoval); y Bienes Nacionales (que 
estará a cargo de Adriana Delpiano, 
PPD).

Frente al tema, existen dos plante
amientos:

• Uno, que señala que durante este 
gobierno efectivamente ha funcio
nado un Comité Interministerial de 
Infraestructura, presidido por el ac
tual ministro de OO.PP., Carlos Hur
tado. En este cuadro, el anuncio de 
Lagos sólo implicaría "racionalizar” 
lo que se ha hecho hasta ahora. Sin 
embargo, hay sectores que aseguran 
que este Comité Interministerial es 
un organismo "de hecho, pero sin una 
base reglamentaria legal”.

• Otro, que indica que es la Secre
taría de Planificación de Inversiones 
de Infraestructura —presidida por el 
ministro de Transportes— el organis
mo encargado de planificar las tareas 
en dicha área.

Lo que dijo Lagos
En diversas entrevistas publicadas 

en los últimos días, Lagos dijo que 
Eduardo Frei le planteó "la necesidad 
de que hubiera un ministerio de 
OO.PP. que sea coordinador de toda 
el área de infraestructura con los de
más ministros”.

Añadió que eso no quiere decir que 
él vaya a convertirse en una especie 
de "superministro ni nada de eso”, 
pero que sí implica ver con los otros 
jefes de cartera del área —Transpor
tes, Vivienda, Corfo y Bienes Nacio-

E1 futuro ministro de OO.PP., Ricardo 
Lagos.

nales— "cómo coordinamos adecua
damente nuestras tareas”.

Lagos manifestó también que, para 
tal coordinación, se dictará un decre
to al momento de asumir el nuevo go
bierno.

Coordinación “es 
normal, y actualmente se 
ejerce”

Fuentes calificadas del futuro go
bierno negaron, sin embargo, que la 
anunciada coordinación que ejercería 
Ricardo Lagos en materia de infraes
tructura signifique darle un nivel de 
«superministro» a su cartera.

Según se indicó es "normal y de he
cho actualmente se ejerce”, que en 
determinados momentos y circuns
tancias a algunos ministros les co
rresponda una labor de coordinación.

Además, se dijo que en el gabinete 
existen "asociaciones” de ministerios 
para resolver en determinadas mate
rias, pero que de ninguna manera ello 
implica que existan supraministerios.

Hurtado: Racionalizar lo 
que se hizo en este 
gobierno, a través de un 
decreto

El actual ministro de OO.PP., Car
los Hurtado, dijo a «La Segunda» que 
no conoce los detalles de lo planteado 
por Lagos, pero "no me sorprende, 
porque representa la mantención de 
lo que se ha hecho hasta ahora”.

Según expresó Hurtado, durante el 
gobierno de Aylwin funcionó —por 
resolución presidencial— un Comité 
Interministerial de Infraestructura, 
del cual él fue presidente estos cuatro 
años. Esta instancia agrupaba preci-

Felipe Edmundo
Sandoval Hermosilla
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sámente a los ministerios menciona
dos por Lagos: Transportes, Vivien
da, Corfo y Bienes Nacionales.

Hurtado opinó que, tal vez, la idea 
del Presidente electo es "clarificar, 
normalizar y racionalizar las funcio
nes de este comité, a través de un de
creto”. Con ello —dijo— se podría 
mejorar la coordinación entre los mi
nisterios encargados del área de in
fraestructura.

Presidente electo se reúne
mañana con nueva directiva PS

Mañana, al mediodía, el Presidente 
electo Eduardo Frei sostendrá una 
entrevista con la nueva directiva del 
Partido Socialista, encabezada por el 
diputado Camilo Escalona.

El futuro Mandatario retomará así 
sus actividades públicas, luego de ser 
operado de una hernia inguinal la se
mana pasada.

Tras entrevistarse con la directiva 
del PS, Frei tendrá un almuerzo pri
vado con los embajadores de la Co
munidad Económica Europea.

El jueves, a las 11:00 horas, se en
trevistará con los empresarios Ramón 
Aboitiz (de «Sigdo Koppers»), Ma
nuel Casanueva y Carlos Mujica. Pos
teriormente, se reunirá con la Asocia
ción de Artistas e Intelectuales.

El viernes, asistirá a la inaugura
ción de un seminario de diputados del 
PS, en el Hotel Las Acacias.

Ese mismo día, a las 18:45 horas,

Adriana Delpiano: Es 
“una buena decisión del 
Presidente, la 
coordinación es 
fundamental”

Como una "buena decisión del Pre
sidente electo” calificó en tanto la mi
nistro de Bienes Nacionales, Adriana 
Delpiano (PPD), la idea de coordinar 
los ministerios del área de infraes
tructura — en los que se incluye el 
suyo— a través de la cartera de Obras 
Públicas. Indicó que "la información 
precisa no la tengo. Pero me parece 
que la coordinación es fundamental. 
No sé si será el ministerio como tal o 
el ministro quien asumirá las funcio
nes. Creo que es una buena decisión 
del Presidente” electo, dijo.

Edmundo Hermosilla 
(Vivienda): “Respetaré y 
trabajaré dentro de las 
estrategias diseñadas por 
el Presidente”

En tanto, el futuro ministro de la 
Vivienda, Edmundo Hermosilla (in
dependiente pro-DC), prefirió abste
nerse de opinar sobre la idea de que 
el ministerio de Obras Públicas co
ordine el área de infraestructura en el 
próximo gobierno. Indicó que no ha 
leído con detención las declaraciones 
efectuadas por Lagos, ya que "he es
tado dedicado a estudiar temas de ur
banismo y vivienda”. Por eso, agregó, 
"no tengo una opinión al respecto”.

Aclaró, en todo caso, que "estaré 
dispuesto a respetar y a trabajar den
tro de lo que el Presidente de la Re
pública diseñe como estrategia”.

concurrirá a una misa en la Catedral 
Metropolitana, en conmemoración 
del XII aniversario de la muerte del 
ex Presidente Eduardo Frei Montal- 
va. El sábado, en tanto, participará en 
la romería a la tumba de su padre, 
que se efectuará a las 11:30 horas.

La Fundación Eduardo Frei orga
nizó una serie de actividades con mo
tivo de conmemorarse el fallecimien
to del ex Mandatario. Mañana, a par
tir de las 18:30 horas, se hará entrega 
de diversos informes sobre progra
mas que se han desarrollado —micro- 
empresa, capacitación juvenil, cam
pesino y municipal—; y el presidente 
de la Fundación, Carlos Massad, dará 
a conocer el diagnóstico y la perspec
tiva institucional del organismo.

El jueves se dictará la conferencia 
"Eduardo Frei Montalva y su aporte a 
la cultura”, a cargo del escritor Jorge 
Edward,. 402? 0}>
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Iniciativa del Presidente de la República para integrar al 
desarrollo nacional a chilenos que viven en el extranjero 
Proyecto ‘Red-Chile’ firmaron académicos 
y empresarios en La Moneda
Personalidades del mundo empresarial y 
académico firmaron este mediodía en La 
Moneda, ante la presencia del 
Presidente Patricio Aylwin, el acta de 
compromiso de un proyecto que tiene 
por intención incorporar al desarrollo 
nacional el aporte de chilenos que 
residen en el extranjero.

El proyecto "Red-Chile”, iniciativa del Primer 
Mandatario, consiste en el diseño y la implemen- 
tación de una red que integrará al proceso de de
sarrollo nacional a chilenos que viven en el extran
jero y que han alcanzado una posición destacada en 
los ámbitos en que se desenvuelven, con el objetivo 
de enriquecer el desarrollo del país con lo que cada 
uno de ellos pueda aportar.

La iniciativa ha interesado a diversos sectores de 
la vida nacional, los que hoy se compremetieron en 
promoverla, y ya se ha traducido en diversas acti
vidades orientadas a hacerla viable.

Firmantes del proyecto
Suscribieron el proyecto "Red-Chile” José An

tonio Guzmán, presidente de la Confederación de 
la Producción y el Comercio; Rodrigo Egaña, direc
tor ejecutivo de la Agencia de Cooperación Inter
nacional; Roberto Fantuzzi, vicepresidente de la 
Asociación Nacional de Exportadores; Iván Lava

dos, presidente de la Fundación Chile; Pedro Li- 
zana, presidente de la Sofofa; Jaime Lavados, rec
tor de la Universidad de Chile; Gonzalo Ibáñez,. 
rector de la Universidad Adolfo Ibáñez; Jaime Mu
ñoz en representación del presidente de la Cámara 
Chilena de la Construcción; Ernesto Correa, presi
dente de la SNA.; Juan Carlos Délano, presidente 
de la Cámara Nacional de Comercio; Jaime Lava
dos, director de ProChile; Walter Riesco, presiden
te de la Sociedad Nacional de Minería; Alvaro Brio- 
nes, subsecretario de Economía; David Tumer, vi
cepresidente Ejecutivo de la Fundación Empresa
rial Comunidad Europea-Chile; Juan de Dios Vial 
Correa, rector de la Universidad Católica; Juan Zo- 
lezzi, en representación del rector de la Universi
dad de Santiago; Julio Barriga, en representación 
del presidente de la Asociación de Bancos; y Sergio 
Barros, en representación del presidente de la Aso
ciación Chilena de Exportadores.

Se estudia constitución de una 
corporación privada

Para materializar el compromiso constituirán un 
"grupo de iniciativa” que asegurará la participa
ción de distintos sectores. Asimismo se estudiará 
la constitución de una corporación privada, sin fi
nes de lucro, y el financiamiento, y se diseñarán las 
formas de participación de los chilenos que viven 
en el extranjero.

Jefe de bancada RN: 
“Senaduría de Aylwin 
no está en tabla”

Los diputados DC Mario Hamuy y Hossain Sa- 
bag, quienes propusieron la reforma constitucional 
para que el Presidente Patricio Aylwin pueda ser 
senador vitalicio, afirmaron que esta tarde los par
lamentarios de Renovación Nacional y de la Unión 
Demócrata Independiente decidirán si darán o no 
su apoyo a dicho proyecto.

Sin embargo, el jefe de bancada de RN Jorge Mo
rales aseguró que su partido no analizará esta tarde 
un pronunciamiento al respecto y que el tema no 
está en tabla. "Mal pueden los diputados Hamuy y 
Sabag hacer esa afirmación, porque nadie nos ha 
pedido que tomemos una decisión en ese sentido”.

La moción DC modifica el artículo 45 de la Cons
titución, para reemplazar las expresiones "seis 
años en forma continuada” por las de "un período 
presidencial”, y se encuentra aprobada por la co
misión de Constitución, Legislación y Justicia de la 
Cámara y en condiciones de ser tratado por la sala.

Aylwin solicitó que su senaduría fuera aprobada 
por unanimidad. Por ello es importante el consenso 
entre las bancadas.

Bandera y Huérfanos. 
Una esquina diferente.

Nueva 
Plataforma 
Banca de 
Personas Bci.
Conozca hoy mismo una nueva 
dimensión en servicio a las 
personas. Un concepto integral de 
atención que usted debe experimentar 
personalmente.
En la nueva Plataforma Banca de 
Personas Bci, usted dispone 
de la más avanzada tecnología 
para atender sus 
necesidades financieras.

• Toda la gama de productos y servicios 
Bci y de sus filiales: 
Bancrédito Fondos Mutuos, 
Bancrédito Corredora de Bolsa y 
Bancrédito Leasing.

• Un centro de Ahorro e Inversión.

• Y un exclusivo TECNOBANCO con 
Cajeros Automáticos, Autoservicios de 
Saldos, Información Financiera, dispen
sador de talonarios de cheques, emisio
nes de Vales a la Vista, Depósitos a 
Plazo y Ordenes de No Pago.

tecn bonco^A
Le esperamos.

XBci
BANCO CREDITO INVERSIONES
INFORMESE SOBRE EL LIMITE DE GARANTIA ESTATAL A LOS DEPOSITOS


